

# Frohe Stunden der Sternenzeltfamilie



Musiktherapeut Tim Oberhauser in Aktion beim Familientag des Kinderhospizes. Foto: Kinderhospiz

Das zweite Familientreffen des ambulanten Kinderhospizes Sternenzelt in Marktheidenfeld wurde gut angenommen, heißt es in einer Pressemitteilung des Vereins. In den Gemeindesaal der evangelisch-lutherischen Kirche Marktheidenfeld waren alle begleitenden Familien eingeladen – die erkrankten Kinder, Geschwister und Eltern, die ehrenamtlichen Familienbegleiter und die Vorstandsmitglieder.

Nachdem Vorsitzender Stefan Zöller alle begrüßt hatte, begann das Treffen mit einem Essen, das der Partyservice Hopf aus Kreuzwertheim spendierte. Sein Stellvertreter Bernhard Elseser bedankte sich bei Pfarrer Töpfer, dass er den Gemeindesaal zur Verfügung stellte. Hospiz bedeute „Herberge“, sagte er, und der Gemeindesaal sei an diesem Tag Herberge für die Familien und den Verein.

Anschließend bereicherte Tim Oberhauser, Musiktherapeut für Menschen mit Behinderung und für Menschen mit Demenz, den Nachmittag. Er hatte einige Musikinstrumente mitgebracht und es gelang ihm, alle Kinder in seine Darbietung einzubeziehen und zu begeistern.

Weitere Angebote für die Familien sind das Mütterfrühstück, das im Vereinshaus des Kinderhospizes Sternenzelt stattfindet und die Geschwistergruppe, die im August ins Leben gerufen wurde.

Roland Pleier in: Main-Post vom 16. Oktober 2016